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Доля отечественных лекарств на рынке к 2020 г. должна составлять не менее 50%, а
медицинских изделий - не менее 40%. Такое заявление сделал премьер-министр РФ
Дмитрий Медведев на заседании правительства, где рассматривается госпрограмма по
развитию фармацевтической и медицинской промышленности на данный период, пишет
РБК.  

Он напомнил, что на эти цели до 2020г. предусмотрены средства в объеме 100 млрд
руб.
 "Мы прекрасно понимаем, что от уровня обеспеченности больниц и поликлиник
современным оборудованием и лекарствами зависит эффективность лечения миллионов
наших граждан", - сказал премьер, посетовав, что сейчас во всех современных
медицинских центрах исключительно импортное оборудование. В качестве примера Д.
Медведев привел кардиологический центр в Калининграде, где он был накануне. "Все
иностранное, до последнего гвоздя", - сказал он.

По словам Д. Медведева, первые шаги на пути создания развитой медицинской
промышленности уже сделаны. В частности, принята соответствующая целевая
программа, углубляется кооперация научных центров и промышленных предприятий,
начал работать медицинский кластер "Сколково". "Государственная программа должна
интегрировать все эти направления в единую эффективно действующую систему", -
отметил премьер, добавив, что программа должна создать условия для притока
иностранных инвестиций.
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